

## GIRA 95 "BANDA BRILLO DE SOL"

En la edición anterior de EL TEQUIO se incluyó la primera parte de la crónica sobre la gira de la banda "Brillo de Sol" por California y el Norte de México. En esta edición incluimos la segunda parte de esa gira que comprende desde el 5 al 25 de Agosto de 1995.

**5 de Agosto.**-Gran baile y ceremonia del FIOB en el salon GRIFFIN HALL de la ciudad de Madera, CA.

**6 de Agosto.**- Presentación pública en el parque RINGO de Selma, con la asistencia de más de 500 personas.

**12 de Agosto.**- A pedido de la comunidad de Santa Maria Tindú, Oax. radicada en Madera, se realizó un baile con el objetivo de adquirir una ambulancia para uso de la misma comunidad.

**13 de Agosto.**- Presentación en el parque HARVEY WEST PARK de Santa Cruz, CA. trasladándose la banda el mismo día a Livingston, CA. sede oficial del FIOB donde se les entregó a más

de 20 compañeros y a todos los miembros de la Banda "Brillo de Sol" diplomas de reconocimiento por su apoyo brindado en cada uno de los eventos, dichos diplomas fueron entregados por el Coordinador General Arturo Pimentel Salas, como un evento oficial de nuestra organización.

**20 de Agosto.**- Baile en FREDDYS PLACE, en Marina, CA. donde se organizó un baile con la asistencia de la comunidad Oaxaqueña y no- Oaxaqueña. Esta actividad fue la última realizada en los Estados Unidos de Norteamérica pues luego partieron para Ensenada México.

**23 de Agosto.**- Presentación en el Centro Cultural de Ensenada, en una exposición de artesanías.

**24 de Agosto.**- Gran baile en Maneadero, Baja California. Iniciando con un acto cívico, discurso del vice-coordinador general del FIOB ante cerca de mil personas. Felicitamos al Comité Regional del FIOB de ese pueblo por la admirable organización del evento y la buena atención a la

banda a pesar de la crisis económica.

**25 Agosto.**- Salen de regreso a Tijuana con rumbo a San Francisco Paxlahuaca, volando con todos sus instrumentos.

Estas fueron las principales actividades de la banda "Brillo de Sol" con el apoyo de su misma comunidad que radica en este país vinieron a representar no solo a la Mixteca, sino al Edo. de Oaxaca. Felicitamos al Comité Regional del Valle de San Joaquín pues ellos fueron los responsables de la banda desde el 24 de Julio hasta el 20 de Agosto, así como el traslado al sur de California. Gracias a TALENTO SHOW de Elias Maldonado, paisanos de Santa Cruz Rio Salinas, Nochixtlan, Oax. que estuvieron apoyando durante todos los eventos con su equipo y tiempo a la "Banda Brillo de Sol" en el valle de San Joaquin, sin ningún costo.

*Foto: Rufino Domínguez*

